

Queridos Celia y Moisés



Nuestras disculpas por una ausencia tan prolongada. Sucede que a nuestro regreso recibimos una noticia que nos cambió la vida y ahora, al cabo de estos meses...

**¡ Somos Abuelos !**

Nuestro primer nieto se llama Fermín y es hijo de Lihué y Mariela. Nació el 10 de junio y, como se imaginarán, toda la familia gira alrededor de este acontecimiento que nos hace felices y perdurables.



Esta carta tiene el sentido de hacerlos partícipes de esta novedad y para reiterarles que siempre están en nuestros recuerdos. En especial desde hace unos meses cuando nuestro amigo Guillermo nos acercó un video en el que participó Celia y nos ofreció a todos una lección de coraje y dignidad al retirarse de la presencia de la basura que estaba presente.

Nos imaginamos el momento y este nuevo padecimiento que han soportado. Sin en algo los reconforta deberán saber que todos los que han visto ese video o han recibido comentarios de él se han solidarizado de inmediato con Celia.

No perdemos la esperanza de ir a visitarlos en alguna escapada de fin de semana o que ustedes se animen en el Moisés Móvil con el que tan lindo paseo dimos en el verano.

Nuestros hijos están muy bien. Nahuel sigue recibido de desempleado pero hace algunos diseños por encargo y eso lo mantiene en forma. Lihué y Mariela tocan el cielo con las manos y Rayito ha sido seleccionada con una beca para completar su

carrera en la escuela de cine de San Antonio de los Baños, en Cuba, cosa que le entusiasma mucho pero le da un poquito de miedo porque es un paso muy trascendente en su vida. Nosotros experimentamos también estos sentimientos pero la alentamos a que vaya por todo lo que significará para su futuro y la profesión que quiere.

Raquel ha estado trabajando mucho y está insoportable con su abuelazgo. Además, se ha dado la circunstancia que acaba de ganar el primer premio en el salón anual de grabado y Mmarriela, nuestra nuera, se adjudicó el segundo, con lo que este niño ha venido, como se dice, con un pan bajo el brazo. Por supuesto que, como van las cosas, de ese pan solo quedan miguitas.

Yo he dedicado este tiempo a escribir un nuevo libro en que incluyo a Celia en un relato pero no voy a darles mayores detalles hasta que lo termine de corregir y de paso aumenta la expectativa.

En marzo presenté un proyecto ante la Cámara de Diputados para salir al cruce y anticiparme a los discursos hipócritas de conmemoración. Todavía no me han contestado pero el proyecto ha sido bien recibido entre los amigos. De manera que les envío una copia con la promesa de comunicarles las novedades que se vayan registrando.

También les informamos que hemos cambiado el número de teléfono para poder verificar nuestras llamadas porque estos nuevos bucaneros españoles nos estaban pasando unas facturas escalofriantes. El nuevo número es el 56202.

La dirección de nuestra casa es la misma. Allí los esperamos. En ese lugar ustedes ocupan un gran espacio.



Un abrazo fuerte y grande.